

Abril es el próximo mes clave para proyecto de nueva Teletón

En aquel período, según lo informado por la cartera de Obras Públicas, se realizará el acto de apertura técnica, etapa que permitirá definir quién sigue avanzando en el proceso.

Francisca Palma Schiller
 francisca.palma@estrellavalpo.cl

Según refiere la licitación denominada “Reposición Centro Rehabilitación Teletón Valparaíso, Segundo Llamado”, proceso publicado en la plataforma de Mercado Público, los meses de abril, junio y octubre del año 2026 serán períodos claves para esta anhelada obra, entendiendo que el nuevo inmueble permitirá elevar el estándar de atención, como también responder a la demanda que posee este instituto para los próximos diez años.

En términos concretos, en abril -específicamente el día 20- se dará paso a la fecha de acto de apertura técnica, etapa que, por definición, permitirá al ministerio de Obras Públicas, entidad licitante, revisar las ofertas según experiencia, metodología, cumplimiento de especificaciones técnicas, equipo profesional, entre otras.

Con esta evaluación establecida, se definirá qué oferentes siguen en “competencia” y así avanzar hacia la oferta económica en el mes de junio para posteriormente, según dicta lo



ASÍ SE VERÍA EL PRÓXIMO CENTRO DE LA TELETÓN DE CONCRETARSE EN EL LARGO PLAZO.

proyectado por el ministerio, adjudicar el proceso a fines de octubre.

Consultados por el proceso, el seremi (s) de Obras Públicas, Edgardo Hevia, comentó a La Estrella que “la reposición del Centro Teletón representa un avance fundamental para nuestra región, ya que con una inversión superior a 16 mil millones de pesos se construirá un nuevo

edificio de 5.000 m², con tecnología de punta y mayor capacidad de atención”.

“Este proyecto moderniza uno de los recintos más antiguos del país, en funcionamiento desde 1982, y lo relocaliza en una zona segura, fuera de riesgo de tsunami, fortaleciendo así la infraestructura regional al servicio de la rehabilitación de niños y

jóvenes, junto a sus familias”, agregó la autoridad.

ILUSIÓN

A la espera de que el proceso avance, desde el instituto aseguraron estar atentos a cada una de las etapas.

“Acompañamos de cerca este proceso de licitación, disponibles para colaborar en cada etapa, y con la ilusión que compar-

RENDER.
\$16

mil millones se invertirán en esta anhelada obra de 5.000 m². Contará con tecnología y mayor capacidad.

timos con las más de 3.500 familias que atendemos en la región: avanzar hacia una infraestructura a la altura de los estándares que hoy tienen los demás institutos Teletón a lo largo del país”, declararon.

Cabe recordar que, según lo publicado por este medio a fines del mes de octubre del 2025, cinco empresas llegaron hasta avenida Francia N°814 en dicha oportunidad con el fin de mostrar su presumible interés en este proyecto.

En específico, visitaron el espacio la empresa constructora Bravo e Izquierdo, China Road and Bridge (con su agencia en Chile), Ingevec, Ricardo Rodríguez y CIA, y Salfa.

En ese contexto, habrá que esperar que el proceso avance para indicar, a ciencia cierta, si aquellas empresas ofertaron o no vía Mercado Público. *